

Nota de prensa

El Club Nàutic Sant Antoni celebra el III Campeonato de Arroz a Banda Creativo y Solidario el 30 de marzo

Las inscripciones serán a partir del 12 de marzo y puede participar cualquier 'colla' pitiusa. Habrá música en vivo con Eribertho Cruz y un arroz popular

Sant Antoni, 5 de marzo de 2025. Tras el éxito obtenido en las dos primeras ediciones, en las que se generó un gran ambiente en las instalaciones del Club Nàutic Sant Antoni, llega la III edición del Campeonato de Arroz a Banda Creativo y Solidario. El certamen se organizó por primera vez en 2023, coincidiendo con el 50 aniversario del Club, y la gran afluencia de público y equipos participantes hizo que la directiva del CNSA se decidiera a establecerlo como un evento anual, abierto a todo el público de la isla, tanto para concursar como simplemente para acudir a disfrutar de la jornada.

El día señalado, las 'colles' comenzarán a preparar sus platos a partir de las 12 horas y, en paralelo, un equipo de cocina del restaurante Es Nàutic elaborará un monumental arroz para 200 comensales, a beneficio de la asociación Ibiza IN, que podrán disfrutar todos los asistentes a precios populares. Las inscripciones de los equipos que quieran participar deben realizarse de forma presencial en la cafetería de Es Nàutic, los días 12, 13 y 14 de marzo, de 19,30 a 20,30 horas. Podrán participar hasta un máximo de 25 'colles'.

Los concursantes se instalarán en el pantalán central de Es Nàutic y la organización les proveerá de un toldo y una barra. Todos los equipos que quieran participar deberán abonar 20 euros, que también se destinarán a Ibiza IN. Los equipos tendrán un máximo de ocho componentes, con independencia de que acudan a disfrutar de su elaboración otros amigos y familiares. Deberán preparar un mínimo de un kilo de arroz y entregar un plato al jurado a una hora que se les indicará previamente. Este campeonato está organizado por el mismo equipo que todos los años prepara el Concurso Mundial d'Arròs de Matances. La Asociación Ibiza IN, asimismo, montará un stand de dulces y organizará varias rifas entre el público.

Los ganadores se llevarán el derecho a disfrutar de una paella para ocho personas en el restaurante Es Nàutic, en la fecha que ellos decidan dentro del año 2025 (bebidas no incluidas). Además, los segundos clasificados recibirán también una paella para cuatro personas en las mismas condiciones anteriores y los terceros, una caja de vino. También se concederá un premio a la 'colla' con mejor ambiente y decoración, que consistirá en un curso para cuatro personas de piragüismo, vela o windsurf, dentro del calendario formativo organizado por el Área Deportiva del CNSA.

Tras la entrega de premios, también en el pantalán central, se celebrará un concierto del grupo Eribertho Cruz Band. El cubano Eribertho Cruz es uno de los artistas de música latina más prestigiosos de Ibiza y ha actuado en los mejores establecimientos de música en vivo de la isla, como el antiguo Teatro Pereyra, y en múltiples escenarios de todo el mundo. Algunos de los mejores dj's del mundo han hecho sesiones con su percusión y su voz como ingrediente principal; entre ellos Roger Sánchez.

[Descarga de imágenes de las ediciones anteriores y de la banda de Eribertho Cruz](#) (Créditos: Joan F. Ribas)

Más información:

699 753 994, esnauticsantantoni@gmail.com



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**